

## **Encuentro de profesos agustinos de la Región Centro de OALA (Lima-Perú)**

Desde el 16 al 20 de enero de 2017 en la ciudad de Lima-Perú, se lleva acabo el encuentro de profesos de la Orden de San Agustín de la Región Centro de OALA, participan las seis circunscripciones que la conforman (Perú, Colombia, Ecuador, Apurímac, Iquitos y Chulucanas), nos acompaña en este encuentro Fr. Patricio Villalba, OSA (Asistente General para América Latina). Se vive un clima fraterno y de comunión, sin duda como agustinos siempre es necesario reflexionar sobre la unidad y la comunión. Durante estos días han podido conocer la historia de la Organización de los Agustinos de Latinoamérica, cómo es su estructura actualmente y cómo va caminando y animando a cada Circunscripción, también se habló del proyecto de espiritualidad **“Nuevo Itinerario de Comunión y servicio de OALA”**, con su metodología del **ver, juzgar y actuar**, actualmente estamos en la segunda etapa **“JUZGAR”**, es un buen momento para que los jóvenes agustinos se nutran de la espiritualidad agustiniana. La riqueza de estos encuentros es la alegría y la convivencia fraterna que se vive. Pueden intercambiar experiencias, orar juntos, celebrar con gratitud la santa Eucaristía, participar del trabajo, el deporte comunitario, también celebrar los días culturales de cada país. Estamos muy agradecidos por la generosidad de los hermanos de la Provincia Nuestra Señora de Gracia de Perú, también no podemos dejar de agradecer a Fr. Carlos Julio Vargas (Coordinador de la Región Centro de OALA), gracias por la buena organización y acogida. Durante los demás días que vienen, seguirán reflexionando sobre los temas de la realidad actual y la espiritualidad del gran Maestro de la Interioridad san Agustín.